AGENDA CONFIDENCIAL

En 2024, surgió el TUCA,

Todos unidos contra "Alito",

conformado por un grupito

de priistas y ex priistas

resentidos que operan bajo

el nombre de Frente Amplio

de Renovación encabezado

por Dulce María Sauri, la

última presidenta del PRI

nombrada por "el dedazo"

presidencial, la misma que

durante su mandato el

tricolor perdió las elecciones

del 2000



TUCOM, TUCOP, TUCA...

Primero fue el TUCOM, Todos unidos contra Madrazo, grupo formado en el año 2005 por los políticos priistas Natividad González Parás, gobernador de Nue-

vo León; Enrique Jackson Ramírez, senador por Sinaloa; Enrique Martínez y Martínez, gobernador de Coahuila; Arturo Montiel Rojas, gobernador del Estado de México; y Manuel Ángel Núñez Soto y Tomás Yarrington Ruvalcaba, exgobernadores de Hidalgo y Tamaulipas, respectivamente. Su objetivo frustrado: Obtener para uno de ellos la candidatura presidencial 2006, que ya se había adjudica-

do el presidente del PRI Roberto Madrazo Pintado, quien en la competencia presidencial fue un fracaso.

Después vino el TUCOP, Todos unidos contra Peña, en el proceso electoral del 2012, en donde un grupito chiquitito de priistas actúo en lo oscurito con la intención de detener la marcha del gobernador del Estado de México Enrique Peña Nieto hacia la candidatura 2012. Entre los "saboteadores estaban Fidel Herrera Beltrán, de Vera-

cruz; Eugenio Hernández Flores, de Tamaulipas, e Ismael Hernández Deras, de Durango,
que fungían como gobernadores del PRI, a
quienes se sumó Humberto Moreira Valdés,
de Coahuila, que destapó su futurismo en un
spot con la significativa frase: "¿Quieres que
te dé un norte? ¡El norte está en Coahuila!"
Al margen del TUCOP, otros dos precandidatos del PRI buscaron la candidatura con sus
propios recursos — que eran muchos y de
dudosa procedencia—según los malosos: El
entonces senador por Sonora Manlio Fabio
Beltrones Rivera y la entonces presidenta del
partido y diputada federal, Beatriz Paredes
Rangel. Los dos grupitos fracasaron porque

Peña se impuso, consiguiendo con ello que el PRI regresara a Los Pinos.

Ahora, en 2024, surgió el TUCA, Todos unidos contra "Alito", conformado por un grupito de priistas y ex priistas resentidos que operan bajo el nombre de Frente Amplio de Renovación encabezado por Dulce María Sauri, la última presidenta del PRI nombrada por "el dedazo" presidencial, la misma que durante su mandato el tricolor perdió las elecciones del 2000, la misma a quien Carlos Salinas de Gortari nombró por fax gobernadora de Yucatán, la misma que... bueno ella y otros ex dirigentes priistas de la tercera edad (excepto Enrique Ochoa, quien sus detractores afirman que ni priista es), quieren impedir que Alejandro Moreno se reelija hasta por un periodo de 8 años para "seguir mamando", perdón, para

acabar con el partido y darle cristina sepultura con la colaboración de algunos de sus "secuaces".

Los del Frente argumentan, entre otras cosas, que la 24 Asamblea del tricolor, celebrada el pasado 7 de julio, donde se propuso la reforma a los estatutos para las intenciones aviesas de "Alito" fue ilegal, "a modo", repleta de irregularidades, donde abundaron las marrullerías y otras "técnicas" que los mismos priistas inventaron y practica-

ron durante varias décadas; donde "mandaron al Diablo" al liberalismo, en fin, por todas esas "cochinadas", Sauri, Coldwell , Ochoa , Beltrones, Labastida et al, piden al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que impida ese "latrocinio político" de "Alito" y sus secuaces en la referida asamblea.

Lo que se resisten a aceptar los priistas, tanto los del Frente como los que comanda el actual dirigente, así como los que renunciaron al tricolor y otros que amenaza con hacerlo, es que el "pueblo sabio" y el no sabio también, están hasta la madre del PRI, de sus dirigentes y exdirigentes, que quieren mantenerse en el negocio de la política.